



Manual para Estudiantes y Padres.

Classical Christian School For The Arts

Altos Niveles Académicos y Artes Brillantes

6500 102nd Avenue North

Pinellas Park, FL 33781

[www.ccsa.us](http://www.ccsa.us)

## **Perfil Escolar**

CCSA es una organización sin fines de lucro 501(c) (3); opera como una institución privada independiente, patrocinada por la iglesia y registrada por el estado.

Numero de Registración: 20-2425321

## **Fundadores de CSSA- 2005**

Pastor Dan Baker & Sylvia Morgan Baker

## **Junta Directiva**

Matthew Hammer, Presidente

Karissa Hammer, Vice-Presidente

Brian Blanchard, Contador

Patricia Steves, Secretaria

Joseph Bak, Miembro de la Junta

Dr. Victoria Hammer, Miembro de la Junta

Francescko Cekrezi, Miembro de la Junta

Dan Baker, Fundador Emérito

## **Administración**

Matthew Hammer, Rector

[ccsaknights@gmail.com](mailto:ccsaknights@gmail.com)

Karissa Hammer, Rectora Asociada

[ccsa1118@gmail.com](mailto:ccsa1118@gmail.com)

Shawn Williams, Director

[ccsa105@gmail.com](mailto:ccsa105@gmail.com)

Kim Merrigan, Directora de Admisiones.

[ccsa@live.com](mailto:ccsa@live.com)

## **Membresía y Afiliaciones**

Classical Christian School For The Arts es una escuela reconocida por el Departamento de Educación del Estado de La Florida y como tal se adhiere a todos los lineamientos académicos y de salud establecidos por el Departamento de Educación. CCSA es una escuela patrocinada por la iglesia y, como miembro de la cámara de comercio de Pinellas Park/Gateway, participa en numerosas iniciativas artísticas regionales y nacionales. CCSA es miembro de la Asociación de Escuelas Cristianas Internacionales, por sus siglas en Ingles (ACSI).

## **Declaración No-Discriminatoria.**

Classical Christian School For The Arts, Inc., es una escuela patrocinada por iglesias sin importar la denominación que acepta estudiantes de todas las religiones. CCSA admite estudiantes de cualquier raza, color, nación, y origen étnico a todos los derechos, privilegios, programas y actividades, generalmente disponibles para los estudiantes.

CCSA no discriminará por motivos de raza, color, origen nacional, o étnico en la administración de sus políticas educativas, políticas de admisión, programas de becas o cualquier otro programa administrado por la escuela.

## **Conceptos Curriculares y de Clases.**

1. Proporcionar una educación clásica y de artes liberales con aceleración en alfabetización y matemáticas a través de una visión bíblica.
2. Desarrollar estudiantes que puedan analizar y razonar todas las materias.
3. Desarrollar ciudadanos íntegros a través del desarrollo del carácter, la instrucción de modales y el servicio comunitario.
4. Fomentar el interés y desarrollar habilidades en las artes, incluido el teatro, las artes visuales, la música y los deportes.

## **Nuestra Misión**

Classical Christian School For The Arts se compromete a brindar a nuestra comunidad excelencia en educación académica y artística a un precio asequible. Dependemos de la generosidad de nuestros donantes para seguir manteniendo el costo de la matrícula razonable.

Estamos orgullosos de ofrecer un entorno piadoso, seguro, y afectuoso. Se anima a los estudiantes a alcanzar sus más altas metas espirituales, académicas, artísticas, y personales.

Los objetivos curriculares incluyen una educación en artes clásicas, en la que los instructores entienden que los estudiantes aprenden de forma incremental en tres fases que incluyen memorización, razonamiento lógico, y retórica.

## **Nuestra Meta**

En CSSA es nuestro deseo graduar estudiantes cuyas vidas revelen excelencia espiritual y académica. Anticipadamente confiamos en Dios que nuestros graduados:

- Elijan un estilo de vida que refleje un claro testimonio divino de bondad y amor.
- Busquen comprender e identificar el propósito de Dios en sus vidas; tomarse el tiempo para explorar sus dones.
- Esten adecuada e integralmente preparados para una educación superior.
- Entiendan y se adhieran a una excelente ética de trabajo.
- Se comprometan con el estudio personal académico y artístico además de las clases y tareas requeridas.
- Que tengan convicciones personales que demuestren una visión divina y compasiva.
- Que entiendan la importancia de servir a sus comunidades para demostrar la preocupación y el amor de Dios.
- Desarrollar apreciación de las artes y comprender su relevancia para el Creador.

## **Código de Conducta**

Se espera que los estudiantes sean puntuales y demuestren obediencia cortés a todo el personal de la escuela, tanto personal académico, administrativo, y personas en general.

Se espera que los estudiantes permanezcan fuera de cualquier área no autorizada a menos que estén acompañados por un maestro o con permiso especial. Los estudiantes no son permitidos en un salón de clases sin que el maestro este presente a menos que sea autorizado.

Se espera que los estudiantes lleguen a cada clase a tiempo (llegar tarde a la misma clase 3 veces resultara en detención.) Necesitan llegar preparados con libros, tareas, lápices, bolígrafos, y cualquier otro material necesario para el trabajo diario en clases.

Se espera que los estudiantes escuchen atentamente a los maestros en todo momento, así como a otros estudiantes cuando sea apropiado.

Se espera que los estudiantes respeten la propiedad de la escuela y la propiedad personal de otros. Los estudiantes no deben desfigurar, dañar, ni eliminar ninguna propiedad de la escuela o la propiedad de otra persona. Los padres asumirán la responsabilidad financiera total por todos y cada uno de los daños, incluidos libros ocurridos en la escuela o en funciones y actividades patrocinadas por la escuela que sean el resultado de las acciones de sus hijos.

Se espera que los estudiantes asuman la responsabilidad personal de hacer su parte para mantener la escuela y sus facilidades limpias y ordenadas.

Se espera que los estudiantes muestren respeto y cortesía hacia sus compañeros en todo momento. A los estudiantes nunca se les permite violar el carácter de otra persona, ya sea verbal o físicamente.

Se espera que los estudiantes mantengan un autocontrol apropiado en su conducta. No se permite pasar notas, tirar, o jugar con objetos irrelevantes u otras actividades que sean por naturaleza disruptiva en el aula.

Se espera que los estudiantes utilicen los baños únicamente para el propósito previsto. Los baños no pueden usarse para holgazanear, comer, o pasar el rato en grupo.

Los estudiantes no pueden mascar chicles ni dentro, ni en los alrededores de la escuela.

Se espera que los estudiantes se vistan apropiadamente y sigan las pautas de modestia mostrando un espíritu cooperativo al adherirse a al código de vestimenta de CCSA en todo momento. Esto también abarca excursiones, eventos patrocinados en El Performing Art Center, programas deportivos y cualquier otra función especial patrocinada fuera del campus.

Se espera que los estudiantes se abstengan de cualquier muestra publica de afecto mientras estén en la escuela o en cualquier actividad o función patrocinada por la escuela.

Se espera que los estudiantes se comprometan con el honor y la integridad al nunca permitir que ocurran robos, trampas, chismes u otros comportamientos incorrectos, primero en sus propias vidas, y segundo por parte de las personas que los rodean.

### **Infracciones Graves del Código de Conducta**

Lo siguiente puede resultar en suspensión o expulsión inmediata de la escuela.

Lenguaje Abusivo y Profano. El uso de lenguaje abusivo o profano, el abuso verbal y el comportamiento disruptivo en el aula no serán tolerados y resultarán en medidas disciplinarias. Esto incluye lenguaje amenazante, intimidante o causar daño corporal a cualquier persona o propiedad, así como interferencia con los derechos de otros.

Falta de Respeto – No se tolerará la falta de respeto a los profesores y el personal. La falta de respeto incluye; discutir, responder, se desafiante, negarse a seguir instrucciones simples la primera vez, alzar la voz o hacer comentarios inapropiados. Un estudiante que sea irrespetuoso hacia un miembro del cuerpo docente o del personal de CCSA será enviado a casa o suspendido de la escuela.

Deshonestidad académica - cualquier intento de obtener una ventaja injusta en una tarea, un cuestionario, o un examen. El uso del teléfono celular durante una prueba o examen resultara en un cero automático y se considera una infracción grave.

Drogas y Sustancias Ilícitas. Se prohíbe el abuso de drogas y sustancias ilícitas, la posesión, el uso o la distribución de drogas, alcohol, y productos de tabaco. Esto también incluye las sustancias con sistema electrónico para la administración de nicotina, también conocidos como cigarrillos electrónicos, pipas electrónicas. Los dispositivos y productos vaping están prohibidos. Cualquier situación en la que se sospeche que un estudiante participa en dichas

actividades será investigada exhaustivamente y se notificara a los padres y los estudiantes estarán sujetos a una posible expulsión.

**Daños a la Propiedad de La Escuela** – Los padres son responsables del costo de reemplazar o reparar la propiedad escolar, incluido el equipo informático dañado por su hijo. Esto incluye artículos para el aula, libros de texto, equipo de juegos, equipo para educación física, y el edificio escolar. Las boletas de calificaciones se retendrán hasta que se paguen todas las tarifas. Bajo ninguna circunstancia la administración tolerara ningún tipo de bromas estudiantiles en el campus.

### **Capilla y Premios**

Los estudiantes comenzarán cada mañana con un estudio bíblico que incluirá el desarrollo del carácter y un estudio integral del código de ética. El plan de estudios bíblico incluye publicaciones dignas de mención y fáciles de estudiar. Una vez por semana los estudiantes asistirán a un servicio de capilla con una variedad de invitados especiales, que incluyen pastores de jóvenes locales, misioneros, y oradores inspiradores.

Los estudiantes participan en este servicio a través de la adoración y alabanza, también, se premia a los estudiantes por logros académicos, cívicos y artísticos. Los premios se entregan trimestralmente.

### **Apoyo de los Padres y Horas Voluntarias**

Se considera que los padres son los responsables por la educación y el desarrollo espiritual de sus hijos. Al inscribirlos en CCSA, los padres aceptan y cumplen con las políticas y procedimientos establecidos por la escuela. La negatividad y difamación no serán toleradas y son motivo del retiro del estudiante. Los padres son siempre bienvenidos y alentados a programar una cita para discutir sus inquietudes en cualquier momento. Sus sugerencias siempre son bienvenidas y consideradas con una perspectiva abierta. El personal docente de CCSA desea una relación armoniosa con los padres; en caso de tener alguna pregunta sobre una política de la escuela o un evento que involucre a su hijo, deben notificar al maestro de su hijo y programar una reunión para discutir el asunto. Si hay un administrador disponible, el /ella podrá formar parte de la reunión. Se hará un esfuerzo para resolver cualquier diferencia y mantener una excelente comunicación entre los padres y el personal de la escuela.

**Se requiere que los padres trabajen un total de 20 horas anuales como voluntarios. Si los padres no pueden ofrecer las horas requeridas se les exigirá un pago de \$500.00 por año en lugar del servicio voluntario.**

### **Responsabilidad Personal**

Classical Christian School For The Arts anima al personal docente, estudiantes y padres a que estén consientes de las publicaciones personales en redes sociales. Su comportamiento en dichas redes debe reflejar los mismos estándares morales, profesionales y personales de honestidad, respeto, y consideración que se utilizan cara a cara y en entornos relacionados con el trabajo.

Se recuerda al personal docente, estudiantes y padres que independientemente de donde se origine su publicación, cualquier texto, fotografía, o video que suban a la red social puede ser perjudicial y despectivo para la comunidad escolar. Amenazar, degradar, o intimidar a los estudiantes, profesores y padres está totalmente prohibido.

## **Nuestros Maestros**

CCSA busca emplear maestros cristianos devotos con pasión por la educación, amor por los estudiantes, aprecio por las artes y voluntad de continuar creciendo tanto espiritual como académicamente. Buscamos maestros con excelentes habilidades de comunicación que comprendan el valor del papel de los padres en la educación. Todos nuestros maestros tienen una licenciatura, maestría, o tienen al menos 3 años de experiencia en habilidades especiales y las clases que imparten como la música, el arte, la danza, y bellas artes. Los instructores subcontratados de las clases de arte son seleccionados por su pasión, formación educativa personal y su experiencia en el campo de la especialización elegido.

## **Arte y Actividades**

CCSA brinda a los estudiantes la oportunidad de desarrollar una comprensión de la cultura y el arte a través de las diferentes clases extracurriculares. Los estudiantes seleccionaran las clases la primera semana de Agosto para el próximo año escolar. Las artes y actividades seleccionadas para el año no pueden cambiarse. CCSA ofrece entre 5 y 10 clases de actividades semanales.

Todos los estudiantes de 4to y 5to grado deben participar en la Banda. Es responsabilidad de los padres asegurarse de que el estudiante tengo un instrumento de banda en buenas condiciones a partir de la primera semana de clases. Los instrumentos están disponibles para alquilar a través de la escuela a una tarifa de \$20.00 mensuales. También se ofrecen lecciones privadas a precios competitivos

## **Educación Física**

CCSA cree firmemente que la aptitud física es una parte vital de una educación equilibrada. Por esta razón, los estudiantes de los grados de kínder a quinto grado asistirán a clases de educación física semanalmente.

## **Classical Christian School For The Arts Precios Anuales**

**Matricula: Grados K-5 \$8,000 Grados 6-12 \$8,000**

**Cuota de Inscripción: \$100 (por familia) Este pago no es reembolsable y aplica a estudiantes nuevos como para los que regresan.**

**Cuotas para Arte, Deportes, Danza, y Actividades: \$100.00 por familia.**

**Cuota de Graduación: \$85.00**

### **Cuotas Misceláneas:**

- Excursiones, uniformes y útiles escolares. El almuerzo lo proporcionan los padres.
- Todos los libros de texto son propiedad de CCSA. A los padres se les facturara automáticamente una tarifa de \$50.00 por cualquier libro de texto perdido o dañado.
- Todas las tarifas y matrícula no son reembolsables.

### **Políticas Financieras**

El presupuesto operativo de CCSA depende de la matrícula y las tarifas. Se requiere responsabilidad financiera para brindar educación cristiana de calidad a su hijo. Su cooperación con las políticas financieras es necesaria para cumplir con nuestras responsabilidades. Considere hacer una donación deducible de impuestos a CCSA además de las cuotas y tarifas establecidas. Creemos que Dios bendecirá su generosidad. 501© 3 organización sin fines de lucro. TAX ID/EIN: 20-2425321

### **Plan de Pagos**

Las matrículas y las tarifas anuales se pueden pagar en 10<sup>a</sup> 12 cuotas iguales con 0 % de interés a partir de Julio o facturación recurrente a través de PayPal o de su institución bancaria. Los pagos de matrícula no son reembolsables. La matrícula se paga en su totalidad antes del 1ro de agosto para calificar de un descuento del 5%. En caso de que una familia necesite mudarse fuera del estado con la documentación requerida puede aplicar para un reembolso.

### **Cuenta Delinquitiva**

Entendemos que de vez en cuando existen circunstancias atenuantes. Si no puede realizar su pago a tiempo, hable directamente con la administración lo antes posible para evitar un posible despido del estudiante.

### **Políticas Académicas**

Los padres pueden verificar el progreso académico de los estudiantes a través de Renweb, la interfaz en línea entre padres y escuela. Se recomienda encarecidamente a los padres que revisen las calificaciones de sus hijos cada dos semanas. Los padres o el maestro pueden programar conferencias en cualquier momento, comunicándose con la oficina de la escuela. Se recomienda a los padres que se reúnan con los maestros de sus hijos de manera rutinaria y

que mantengan correspondencia por correo electrónico o mediante reuniones programadas previamente. Además, CCSA ofrece anualmente una oportunidad para que los padres se reúnan con los maestros al finalizar el primer y tercer trimestre.

### **Multas/Deudas/Tarifas**

Ocasionalmente se pueden acumular multas o deudas que podrían incluir la pérdida de libros o daños a la propiedad de la escuela. De ser así, la oficina de la escuela le enviara un estado de cuenta informándole sobre cualquier cargo pendiente. Los pagos deben hacerse directamente a la escuela.

### **Horario Escolar – Pautas de Llegadas y Salidas**

La escuela está en sesión de 8:00 A.M. a 3:00 P.M. Lunes a Viernes. Los estudiantes deben llegar a más tardar a las 7:50 A.M. para garantizar que las clases comiencen a tiempo. Si desea acompañar a su hijo al salón de clases, estacione en un lugar adecuado. No deje su automóvil desatendido en la línea de entrega, no se estacione frente a las puertas de la escuela. El estudiante debe ser recogido puntualmente a las 3:15 P.M. CCSA no asume responsabilidad por los estudiantes que se dejan antes de las 7:30 A.M. o que no se recogen antes de las 3:15 P.M.

### **Tardanzas**

Los padres deben entender la importancia de llegar a la escuela temprano para evitar interrupciones en las clases. Las tardanzas justificadas se darán por las siguientes razones: visitas al médico/dentista, situación del tráfico que resulta en una mayoría de estudiantes llegar tarde. Todos los demás retrasos se considerarán injustificados.

### **Salidas**

El horario escolar termina a las 3:00 P.M. Los padres que tienen necesidad inmediata de recoger a sus hijos temprano deben estacionar en un espacio en el estacionamiento. Por favor llame a la escuela a su llegada y llamaremos a su hijo a la oficina para la salida. Se otorgará salida temprana para emergencias y citas médicas y dentales que no se pudieron programar antes o después del horario escolar.

### **Ausencias**

Es la responsabilidad de los padres asegurarse de que sus hijos estén en la escuela todos los días.

Ausencias Justificadas: Los padres o tutores deben llamar a la escuela para notificar a la oficina de la ausencia del estudiante. Estas ausencias aún se reportan con el total de ausencias en el expediente académico del estudiante, pero sin ninguna penalización por trabajos o exámenes de recuperación siempre y cuando sean recuperados durante el periodo de tiempo asignado. Ejemplos de ausencias académicamente justificadas incluyen enfermedades, muerte de un familiar inmediato, emergencias inevitables. Ausencias aprobadas previamente (disponibles solo por el director). Cuando un estudiante está ausente, debe presentar una nota de los padres a la oficina al regresar a la escuela. Si el estudiante está ausente por más de 3 días consecutivos por enfermedad deberá presentar una nota médica. Después de acumular 10 ausencias injustificadas, se recordará a los padres que cualquier ausencia adicional podría resultar en una posible retención del grado.

Ausencias Injustificadas: Una ausencia que no se reporta a la escuela por el padre o tutor el mismo día es una ausencia injustificada. Una ausencia que no está en la categoría de ausencia justificada o llegar 15 minutos tarde a clases sin ninguna razón válida, hacer mandados, razones personales son algunas de las ausencias no justificadas.

### **Reponer trabajo perdido – Límites**

El trabajo perdido debido a una ausencia injustificada debe recuperarse; sin embargo, no se otorgará crédito por ese trabajo. Los padres que consideren que tienen motivos legítimos y razonables para una ausencia injustificada pueden concertar una cita con el Director para presentar las circunstancias de la situación.

Ausencias justificadas los estudiantes tienen un día para compensar el trabajo perdido. Se otorgará crédito por el trabajo presentado dentro del plazo establecido.

En caso de ausencias inesperadas, los estudiantes deben utilizar Renweb para las instrucciones de trabajo perdido y comunicarse directamente con los maestros por correo electrónico mientras están ausentes. Por favor no llamar a la oficina de la escuela para solicitar tarea.

### **Visitantes**

Todos los visitantes deben registrarse en la oficina para recibir una etiqueta de visitante. Usted es bienvenido a compartir durante el almuerzo con su hijo y también durante capilla, pero como regla general no se permite visitar la escuela durante horario escolar. Si desea programar una cita con la administración o con el personal envíe un correo electrónico. Por favor no saque al maestro del salón de clases durante horario escolar.

### **Almuerzo y Meriendas**

CCSA no ofrece un programa de almuerzo. Empaque el almuerzo de su estudiante (s) diariamente asegurándose de que pueda mantenerse caliente o frío durante todo el día. Los estudiantes no tienen acceso a un microondas ni a un refrigerador. Cualquier estudiante que se encuentre usando el microondas o el refrigerador sin el permiso escrito de un administrador estará sujeto a medidas disciplinarias. CCSA **NO** permite entregas de alimentos a los estudiantes. Si un padre desea dejarle almuerzo a un estudiante debe estacionar su automóvil y entregarlo personalmente en la oficina principal. La administración se asegurará de que el estudiante reciba su almuerzo. A los estudiantes no se les permite esperar en la oficina principal por su almuerzo.

## **Salud y Enfermería**

Los estudiantes que se enfermen o sufran un accidente serán enviados a la oficina de la escuela y los padres serán contactados de inmediato. Los estudiantes que se enfermen enfermos durante horario escolar deberán ser recogidos por los padres, nos comunicaremos con quien el padre haya indicado en la solicitud de admisión como contacto de emergencia. En caso de lesión grave, llámara al 911.

Cualquier medicamento recetado o sin receta que deba administrarse durante el horario escolar debe ir acompañado de una solicitud escrita de un padre/tutor. Todos los medicamentos deben estar en su envase original debidamente etiquetado. La escuela no aceptara medicamentos en frascos sin etiqueta ni en bolsas con cierre herméticos. A los estudiantes nunca se les permite tener medicamentos recetados o de venta libre en su posesión mientras estén en la escuela, incluidas loncheras, mochilas, etc.

Si desea conservar tylenol, ibuprofeno, tums, etc., para que su hijo los use ocasionalmente asegúrese de que estén claramente marcados y entregados a oficina principal. Se recomienda a los padres informar a la escuela sobre cualquier enfermedad infecciosa o contagiosa. La evaluación de escoliosis para estudiantes de sexto grado se realizará anualmente de acuerdo con el reglamento del estado de la Florida.

## **Cuadro de Honor (Honor Roll) y Lista del Director (Principal's List)**

Los estudiantes reciben reconocimiento trimestral por logros sobresalientes numerosas áreas. El reconocimiento del Cuadro de Honor se otorga a los estudiantes que obtengan A's y B's en todas las materias. El reconocimiento mas alto, es el de "La Lista del Director" (Principal's List) y se otorga a estudiantes que obtengan solamente A's en todas las materias.

Escala de calificaciones: A= 90-100% B=80-89% C=70-79% D= 63-69% U= menos 62%

## **Tareas**

Las tareas no son opcionales. Cualquier tarea asignada será significativa. Las tareas pueden incluir preparación para una lección, refuerzo de un área cubierta o ayuda para un área de dificultad del estudiante. Completar el trabajo que no se terminó en las clases no se considera tarea a menos que se le asigne como tal. Se requiere que la tarea se complete y se entregue

puntualmente el día previsto. Los estudiantes de segundo a quinto grado que no entreguen su tarea podrán perder parte del recreo para completarla. La tarea es una parte vital de nuestro programa educativo y todas las tareas son obligatorias. Los maestros mantendrán una comunicación efectiva mediante el uso de Renweb para que los padres estén informados de las tareas asignadas ya sea tareas diarias o semanalmente. Se pide a los padres que consulten Renweb para saber si tarea ha sido asignada.

\* Si la tarea no es entregada a tiempo perderán puntos generales en la clase.

### **Periodo Académico de Pruebas**

Si el promedio acumulativo trimestral de un estudiante es menos de 64% se le prohibirá ser parte de cualquier equipo de deportes de la escuela hasta que el promedio de calificaciones haya sido elevado a un 70%. El estudiante debe mantener un GPA de 2.5 para ser parte del equipo de la escuela.

### **Retención de grado de Estudiantes**

- La retención de estudiantes en Kindergarden quedara a discreción del maestro y la administración.
- La retención de estudiantes de primer a cuarto grado será determinada por el progreso académico y social de cada niño a discreción del maestro y administración.
- Los estudiantes de cualquier grado que reprobren dos materias durante el año será retenidos y no avanzaran al siguiente grado.

### **Requisitos de Graduación para Escuela Secundaria (High-School)**

4 créditos en: Ingles, Matemáticas, Ciencias y Estudios Sociales.

2 créditos en un idioma extranjero.

### **Políticas Disciplinarias**

CCSA espera que los estudiantes sigan las instrucciones de la escuela, sean corteses, honestos, y respetuosos. Respetuosos con y hacia sus compañeros de clases, y estudiantes en general. Respetuosos dentro y fuera del aula, y el entorno de aprendizaje. Respetuosos con sus maestros. Los estudiantes que no sean capaces de cumplir con estas expectativas, y seguir el código de ética y conducta establecidas por el maestro enfrentaran disciplina escolar. La disciplina dependerá del tipo de infracción y es asignada a discreción de la administración.

Detención durante el almuerzo: Los estudiantes tendrán la tarea de ayudar a limpiar el comedor durante una semana.

Detención escolar antes del horario de clases: Los estudiantes se reportarán al aula de tercer grado a las **7:10 en punto** y permanecerán allí hasta las **7:50 A.M.** escribiendo el código ética y conducta.

Detención después del horario escolar: 3:15 P.M. a 4:00P.M. Los estudiantes que reciban detención por mascar chicle tendrán la tarea de limpiar los chicles de los pupitres, recoger basura alrededor de la escuela y limpiar las ventanas.

Los estudiantes que necesiten aplazar la detención deben contar con aprobación previa del Director. No presentarse a la detención, llegar tarde o tener un comportamiento disruptivo durante la detención resultara en medidas disciplinarias adicionales, incluido un día de detención en la escuela.

Después de que un estudiante se le haya asignado detención 3 veces por la misma infracción, el estudiante cumplirá suspensión en la escuela por cada infracción adicional.

Los estudiantes a quienes se les ha asignado 3 suspensiones en la escuela (in-school suspensión) serán puestos en probatoria. Mientras están en probatoria y el estudiante incurre en otra infracción habrá la posibilidad de expulsión.

Cuando se le asigna una suspensión fuera o dentro de la escuela, cualquier trabajo asignado recibirá una calificación de cero y no es elegible para recuperarla.

## **Uniforme y código de Vestimenta**

La apariencia de un estudiante refleja sus valores. Lo que es visible muchas veces refleja y representa lo que no es visible, y por eso queremos que la apariencia de su hijo refleje el carácter de nuestra escuela.

Todos los Estudiantes:

Toda la ropa debe estar en buenas condiciones. Las camisas deben usarse dentro de los pantalones todo el tiempo. No se permiten camisetas de manga larga debajo de los uniformes de manga corta a menos que sea del mismo color. Los estudiantes deben usar solamente chaquetas, suéteres o sudaderas aprobados por la escuela.

Las camisas o camisetas con el logo de la escuela deben ser usadas en caso de que se use una sudadera. Gorras, bufandas, no son permitidas en la escuela. Sandalias tampoco son permitidas en la escuela durante clases.

**Las sudaderas con capuchas son permitidas y son parte del uniforme, sin embargo, la capucha no puede ser usada en ningún momento durante las clases o fuera de la escuela a menos que el tiempo sea frío.**

La administración se reserva el derecho de determinar si el estudiante esta vestido apropiado y arreglado adecuadamente. CCSA exige uniformes para todos los estudiantes en todos los grados. Los estudiantes necesitan adherirse al código de vestimenta todos los días. Los uniformes pueden ser ordenados a través de la pagina web de la escuela [www.ccsa.us](http://www.ccsa.us).

## Varones

- Pantalones largo azul marino. No pantalones cargo son permitidos. Los pantalones no pueden ser baggy o que les queden a las caderas.
- Pantalones cortos azul marino son permitidos. No pantalones cortos estilo cargo y no pueden quedar muy sueltos o a la cadera.
- Cinturones/correas son requeridas.
- Camisas estilo polo de cuello y tres botones de color rojo, blanco, y azul con el logo de CCSA tienen que ser usados dentro de los pantalones todo el tiempo.
- Zapatos cerrados o zapatillas (tenis) del mismo color. No puede usar un tenis de un color y otro de diferente color.
- Uniformes de Educación Física son requeridos durante la clase de deportes, pero no pueden ser usados los días que no tengan dichas clases.

### Aseo para los Varones

Deben peinarse and mantener el cabello por encima del cuello y debe tener una apariencia limpia. El cabello no puede cubrir los ojos. No deber ser distracción o interferir con el aprendizaje. Cortes de cabello estilo mohicano (Mohawks) no son permitidos. Cualquier estudiante que no ejerza un buen juicio con respecto a lo que se consideraría apropiado para la escuela se le pedirá que abandone la escuela y regrese hasta que cumpla con los requisitos.

Colores de cabello que no son naturales no son permitidos. El cabello debe ser de un solo color. La cara debe estar limpia y afeitada. No se permiten aretes o perforaciones en la nariz o cualquier parte del cuerpo que sean visibles. Los tatuajes son totalmente prohibidos.

### Niñas

- El uniforme escolar puede ser falda pantalón de color azul marino y deben tener un largo de 3 pulgadas arriba de la rodilla.
- Camisas polo con cuello y tres botones de color rojo, azul, y blanco con el logo de la escuela son requeridos. Las camisas no pueden quedar muy ajustadas y ser muy reveladoras.
- Zapatos o tenis deben ser completamente cerrados y sin tacón y deben ser del mismo color.
- Medias son mandatorias y deben ser de un color sólido.
- Leggings o pantalones muy ajustados no son permitidos
- Uniformes de educación física son requeridos para la clase o para deportes, pero no pueden ser usados los días que no tengan dichas clases.
- Suéteres deben ser de color azul marino o sudaderas con el logo de la escuela
- Guía de vestimenta modesta: falda pantalón, faldas, o vestidos para eventos relacionados con la escuela deben representar el carácter de la escuela. Vestidos

reveladores, muy ajustados y super cortos no son aprobados. El escote ya sean en vestidos y blusas no pueden ser profundo.

#### Aseo para las niñas

Niñas de séptimo grado en adelante deben usar maquillaje moderado. El largo de las uñas debe ser máximo de una pulgada. El color de esmaltes para uñas debe ser rosa, rojo, o claro. El uso de perfumes tiene que ser moderado. El color del cabello debe ser natural, no se permiten escarcha o colores brillantes. Los aretes son permitidos, pero no más de dos aretes en cada oreja y no se permiten perforaciones nasales. El largo de los aretes no puede exceder una pulgada de largo. Los tatuajes no son permitidos. No se permiten stickers de ningún tipo, esto incluye parches para espinillas o acné.

#### Vestimenta para el invierno.

Gorras, sombreros no están permitidos dentro de la escuela. Suéteres de color azul marino o sudaderas con el logo de la escuela están permitidas.

#### Vestimenta de Danza

Ropa para las clases de danza no puede ser usada fuera del salón de danzas. Las estudiantes deben cambiarse de ropa minutos antes de empezar las clases, no pueden usar esa vestimenta durante el resto del día. Las estudiantes pueden usar su uniforme de educación física, leotardos, medias, etc., para la clase de danza. Zapatos de ballerina o jazz son recomendados. Después de las clases de danza si las estudiantes tienen otra clase deben cambiarse al uniforme de la escuela. Camisas/blusas cortas no son permitidas tampoco blusas o camisas escotadas. Las estudiantes deberán cambiarse con el uniforme regular antes de salir. No esta permitido salir de la escuela sin el consentimiento de la administración.

#### **Armas**

Cualquier estudiante que traiga un arma de cualquier tipo, incluidos cuchillos o cualquier articulo que pueda usarse o confundirse con un arma, será suspendido hasta que la administración tenga tiempo suficiente para determinar si el estudiante debe continuar o no en CCSA.

#### **Perdido y Encontrado**

Artículos dejados olvidados en la escuela serán puestos en el compartimiento de "Perdido y Encontrado". Artículos que no sean reclamados serán desechados periódicamente. CCSA no asume ninguna responsabilidad en artículos dañados o perdidos. Por favor asegurarse que las chaquetas, suéteres, camisetas, y cualquier articulo personal estén debidamente marcado con el nombre del estudiante.

## **Departamento de Atletismo**

Ser parte de cualquiera de los equipos atléticos de la escuela es un privilegio. El estudiante es ante todo un estudiante, pero también un representante de la escuela en las canchas y en los campos tanto en casa como fuera de ella. Los estudiantes de escuela superior (high-school) debe mantener un grado de GPA 2.5 para ser considerado elegible para participar en cualquier de los diferentes equipos. Todos los atletas deben firmar un “contrato de atletas” en el cual se comprometen a ser modelos de buen comportamiento en el aula y durante la practica o competencia atlética.

Todos los estudiantes que participan en los diferentes equipos atléticos deben presentar prueba de seguro médico, hacerse un examen físico para deportes y será archivado en la escuela.

## **Uso de Electrónicos y Juguetes**

Teléfonos celulares, relojes inteligentes, I-Pod's , Mp3, audífonos, radios, o reproductores de discos compactos, juguetes electrónicos, de ningún tipo son permitidos durante el horario escolar. Si un estudiante necesita tener su celular o cualquier otro dispositivo electrónico como audífonos, se le recomienda que se guarde ya sea en su mochila o se entregue en la oficina hasta el final del día escolar.

Si se encuentra a un estudiante con su celular encendido o fuera de su bolsillo o mochila durante horario escolar, el personal de la escuela, maestro, staff confiscará el teléfono y se lo entregará al director y el estudiante cumplirá una “Detención Antes de Clases.”

El teléfono celular solo se devolverá a uno de los padres o tutores. Un reloj inteligente se considera un teléfono celular. Hay una tarifa de \$10.00 para recuperar los teléfonos celulares del administrador de la escuela.

## **Incidentes relacionados con el clima.**

CCSA sigue los procedimientos del condado de Pinellas en cuanto al tiempo. Contamos con procedimientos de emergencia en caso de incendios. Los padres serán notificados a través de Renweb en cualquier caso de emergencia.

**Nota: Es absolutamente imperativo que nos proporcione un contacto de emergencia en caso de que los padres no estén disponibles y tengamos que evacuar las instalaciones.**

## **Para todos los Padres**

Nosotros, los padres o tutores, por la presente aceptamos respetar las políticas y procedimientos escritos en el manual de CCSA. Respetaremos las políticas escolares y trataremos a la administración, el cuerpo docente, el personal, y los estudiantes de la escuela

con el mayor respeto en todo momento. Hemos explicado detalladamente los ideales y políticas de la escuela a nuestro estudiante(s) y los alentaremos a cumplir con dichas políticas.

Firma del Padre o Guardian \_\_\_\_\_ Fecha \_\_\_\_\_

Firma del Padre o Guardian \_\_\_\_\_ Fecha \_\_\_\_\_

Firma del Estudiante \_\_\_\_\_ Fecha \_\_\_\_\_